
Vorwort

Liebe Clubmitglieder,

durch die aktuell noch immer angespannte Situation in Folge des Corona Virus haben sich

die Vorzeichen geändert und der Sport tritt berechtigterweise in den Hintergrund.

Ungeachtet dessen möchte ich euch mit dem nachfolgenden Bericht über unsere Jahres-

hauptversammlung, die am Dienstag den 10.03.2020 ab 19.00 Uhr in unserem

Vereinsheim stattgefunden hat, sowie über sonstige Aktivitäten im Verein informieren.

Im Nachgang zur Mitgliederversammlung ist noch anzumerken, dass die dort

beschlossene generelle Aufhebung der oberen Altersgrenze für den Arbeitsdienst bereits

in diesem Jahr, und zwar mit sofortiger Wirkung, gilt. Das bedeutet in der Umsetzung,

dass jedes aktive Mitglied, das zum 30.06.2020 das 16. Lebensjahr vollendet hat, bereits

in diesem Jahr 4 Arbeitsstunden zu leisten hat. Vom Arbeitsdienst ausgenommen sind

damit neben den Jugendlichen unter 16 Jahren nur noch unsere passiven Mitglieder.

Wie es mit der eigentlich für den 25.04.2020 vorgesehenen Saisoneröffnung weitergeht,

insbesondere ob und in welchem Rahmen diese stattfindet oder ob der Termin

verschoben oder sogar aufgehoben wird, erfahrt ihr rechtzeitig durch den Vorstand,

sobald hierüber Klarheit besteht.

Außerdem werden wir euch, im Rahmen unserer Möglichkeiten, so schnell wie möglich

über alle weiteren Entwicklungen, insbesondere über die bevorstehende Außensaison,

informieren.

Für den Vorstand

Gerd Luttmann

Pressewart/Referent für Öffentlichkeitsarbeit
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Bericht über die Jahreshauptversammlung:

MV des Tennisclubs Verden von 1928 e.V.: Umfangreiche Eigeninitiative der Mitglieder
führt zu beachtlichen Einsparungen

Vor einer Kulisse von ca. 50 erschienenen Mitgliedern konnte der Vorsitzende H.J. Rater in den
Räumlichkeiten des Tennisclubs Verden dessen diesjährige Mitgliederversammlung eröffnen.
Ein Blick in die Runde zeigte zum wiederholten Mal, dass sich, bis auf die überwiegend nur zur
Ehrung erschienenen Jugendspieler, kaum Mitglieder der jüngeren und mittleren Jahrgänge
beteiligten.
Im Anschluss an die Begrüßung durch den Vorsitzenden folgte die Ehrung der erfolgreichen
Jugendsportler durch die Jugendwartin Sigrid Classen.
Hervorzuheben sind hierbei die beiden erfolgreichen A-Juniorinnen-Teams mit Juline Vogel und
Elisa Hermann sowie Nike Tümmers und Kim Gabel (Spielgemeinschaft), die als jeweilige
Tabellenerste ungeschlagen die Meisterschaft einfuhren und auch überregional erfolgreich
waren.
Besonders erfreut zeigten sich alle über die „unerwartete“ Meisterschaft der zum ersten Mal
angetretenen Juniorinnen B in der Besetzung Paula von Klinggräff, Josefine Barkau, Annabell
Baumgart und Lilli Duda.
Auch die männliche Junioren B Mannschaft mit Jostein Henglein, Finn Hemmerle, Max Strebl
und Max Duda wurde für die erfolgreiche Punktspielserie geehrt.

Für langjährige Mitgliedschaften wurden anschließend folgende Mitglieder geehrt:
Ria Westphal, Dieter Flatow, Monika und Hans Zeidler (alle 40 Jahre), J. Heidrich (60 Jahre).
Jaan Brunken (25 Jahre).

Im Rahmen der Vorstandsberichte lobte unser Vorsitzender H.J. Rater das besondere
Engagement einiger Mitglieder bei der Baumfällaktion auf dem vereinseigenen Gelände,
welches in Eigenregie durchgeführt wurde. Eine Vergabe der Arbeiten hätte mehrere tausend
Euro gekostet.
Ferner dankte er unserem Steuerberater Manfred Schmidt, der über viele Jahre die
ehrenamtliche steuerrechtliche Betreuung des Vereins übernommen hatte, sowie dem
Pressewart Gerd Luttmann für dessen Öffentlichkeitsarbeit und die regelmäßige Herausgabe
des vereinseigenen Newsletter „Matchpoint“ mit seiner aktuellen Berichterstattung.

Folgende Aktivität wurde u.a. im vergangenen Jahr durchgeführt: In der Halle wurden mehr als
hundert Leuchtstoffröhren ausgetauscht und erneuert, was zu erheblichen
Energieeinsparungen beigetragen hat. Im kommenden Jahr ist eine Sanierung von drei
Außenplätzen in einer Größenordnung von ca. 40.000,00 € geplant. Diese Maßnahme wird
jedoch erheblich durch den AVS, KSB und den Landkreisen bezuschusst.

Der Vorsitzende wies drauf hin, dass der Verein seinen Mitgliedern aber auch abseits des
Wettkampfsports ein umfangreiches Angebot biete, so zum Beispiel ein Kuddel-Muddel-
Mixturnier zur Saisoneröffnung, jeweils ein Skat- und Doppelkopfturnier, ein Nikolausturnier für
die Jüngsten, einen Ladies-Morning-Cup, einen Rouladen-Cup, eine gemeinsame Kohltour mit
anschließender Feier im Clubhaus und eine zünftige Saisonabschlussparty.
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Sportwart Friedhelm Classen berichtete sodann über die abgelaufene Punktspielsaison. Er hob
hierbei die beiden 2. Plätze (Sommer und Wintersaison) der Damen 30 um Martina Potratz-
Reichmann in der Landesliga hervor. Bedauerlich, dass dieses Team trotz der guten Leistungen
in der abgelaufenen Saison mangels ausreichender Mannschafts-Spielerinnen abgemeldet
werden muss.
Außerdem sicherten sich die Herren 50 (in der Besetzung Friedhelm Claassen, Gerd Luttmann,
Hartmut Levers, Torsten Reichmann, Andreas Hanses, Holger Hermann, Rolf Kleinschmidt und
Rainer Schmidt) mit nur einer einzigen Saisonniederlage die Vizemeisterschaft in der Regions-
liga.
Die Herren 30 um Ulf Teutsch sicherten sich in der Regionsliga zudem einen 3. Platz. Dies
gelang auch den Herren 40 um Sven Cachandt in der Bezirksklasse.
Den 1. Damen 50 um Heide Lindner gelang der Klassenerhalt ebenso wie den 2. Damen 50 um
Anne Koch in der Bezirksklasse. Die Herren 60 um Ulf Storch sicherten sich in der Regions-
Klasse einen 4. Platz. Auch den Herren 65 um Harry Slawik gelang ein ausgezeichneter 2.
Platz.
Vereinsmeister bei den Herren wurde im Einzel Malte Blindert, im Doppel Solomon Haile-
Silassie/Malte Blindert und bei den Herren 60 Michael Latendorf.

Dem Bericht des Kassenwartes Dieter Flatow und der Kassenprüfer folgte die Entlastung des
gesamten Vorstandes und die Wahl eines neuen Vorstandes.
Neben dem 1. Vorsitzenden standen auch der Kassenwart, der Pressereferent und der 1.
Sport- und 2. Jugendwart zur Wahl an.
Bei seiner Wiederwahl zum 1. Vorsitzenden betonte H.J. Rater, dass es sich diesmal um seine
letzte Amtsperiode handelt und dass man sich schon mal rechtzeitig mit seiner Nachfolge
befassen solle. Ihm habe die Arbeit in einem funktionierenden Vorstandsteam immer viel Spaß
gemacht. Des Weiteren ergaben die Wahlen folgende Ergebnisse:

Kassenwart Dieter Flatow (Wiederwahl)
Pressereferent Gerd Luttmann (Wiederwahl)
1.Sportwart Friedhelm Claassen (Wiederwahl)
2.Jugendwart Rolf Kleinschmidt (Wiederwahl)

Beschlossen wurden zudem eine neue Beitragsordnung sowie eine generelle Aufhebung der
Altersgrenze für die Ableistung von Arbeitsstunden. Danach sind bereits in diesem Jahr alle
aktiven Mitglieder, die bis zum 30.06.2020 ihr 16. Lebensjahr vollendet haben, zum
Arbeitsdienst verpflichtet.
Pressereferent Luttmann wies abschließend darauf hin, dass sich der Verein perspektivisch
Gedanken machen müsse, wie man künftig verstärkt auch wieder jüngere Mitglieder und
mittlere Jahrgänge in die Vereins- und Vorstandsarbeit einbeziehen könne, da die Vereins-
arbeit und das Engagement derzeit verstärkt von den fortgeschrittenen Jahrgängen getragen
werde. Angesichts der Altersstruktur im Verein fordere dies verstärkte Bemühungen von allen.
Der wiedergewählte Vorsitzende H.J. Rater schloss die Veranstaltung mit dem Ausblick auf ein
erfolgreiches, vor allem aber gesundes und Corona-armes Sportjahr.

Gerd Luttmann
Pressewart/Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Tennisclub Verden von 1928 e.V.

Verden, den 17.03.2020
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Der neu gewählte Vorstand: (von links nach rechts).

Friedhelm Classen 1. Sportwart

Gerd Luttmann Pressewart/ Referent für Öffentlichkeitsarbeit

Hans-Joachim Rater 1. Vorsitzender

Dieter Flatow Kassenwart
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Mannschaftsbesprechung der Herren 60/65 für die neue Saison:

Die Herrenmannschaften 60 und 65 trafen sich zur Vorbereitung auf die neue Saison in
unserem Vereinsheim, um sich anschließend von Club-Wirt Malte beim gemeinsamen Essen
auf die bevorstehende Spielzeit einzustimmen. Apropos………, die zum Essen kredenzten
Rouladen waren wieder mal erste Klasse.
18 von 25 für beide Mannschaften gemeldeten Spieler haben sich am 28.02.2020 gerne
fotografieren lassen.

Herren 60 und 65 gut aufgestellt

Mannschaftsmäßig gut aufgestellt für die Sommer-Punktspiel-Saison präsentieren sich auch in
diesem Jahr wieder unsere beiden älteren Herren-Mannschaften. So konnten am 28.Februar
die Mannschaftsführer Arno Siemer für die Herren 60 und Harald Dethlefsen für die 65er
insgesamt 16 Mitglieder der beiden Mannschaften zu einer Saison-Vorbesprechung und einem
anschließenden, aus der Mannschaftskasse bezahlten, Rouladen Essen im Clubhaus
begrüßen.

Die älteren Herren konnten als „bester Zweiter“ ihrer Staffel in die Bezirksklasse aufsteigen und
werden es im Sommer im Kampf um die Punkte sowohl mit einer Mannschaft aus Syke als
auch mit jeweils zwei Vereinen aus Bremen und Bremerhaven zu tun bekommen. Die 60er
dürfen die Farben unseres Clubs gegen Lohberg, Syke, Büschelskamp, Arbergen, Völkersen
und Brunsbrock wieder in der Regionsliga vertreten.

Ulf-Gunnar Storch
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Wie die Zeit vergeht, man erkannt sie kaum wieder!

Von links.: Adrian Stempfle, Friedrich-Wilhelm Stern, Jürgen Weidemann,Hans-Joachim Rater,
Horst Menzen, Klaus Siewert, Wilhelm Kastens, Dieter Flatow, Ulf-Gunnar Storch
(Anzeigenpost vom 9.5.1991)
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